

Quelques changements et de beaux projets à l'école des Grillons

L'école des Grillons a fait sa rentrée en douceur et a enregistré quelques changements dans l'équipe éducative, la directrice, Émilie Rey, se trouvant à présent à la tête de 2 établissements puisqu'elle prend la direction de l'école privée St-Dominique, à Baraqueville. Elle sera donc désormais le matin à Baraqueville et l'après-midi à Olemps.

Il y a donc eu des ajustements dans l'équipe et l'on trouve à présent Florence Valayé en maternelle, Stéphanie Vialettes, en GS-CP, Aurélie Carles, en CE, et Elsa Bonnefous, en CM.

L'école des Grillons a obtenu l'an dernier le label éco-école, certifiant l'engagement de l'école dans une démarche éco-responsable d'éveil et d'éducation des jeunes enfants à la biodiversité et au développement durable. Cette année, les enseignantes poursuivront cette sensibilisation avec un travail autour de la gestion des déchets, en partenariat avec Rodez agglomération. « Nous con-



La nouvelle équipe des Grillons.

tinuerons aussi notre jardin pédagogique, source de multiples apprentissages transversaux. » précise Émilie Rey.

Par ailleurs, les maternelles vont mener durant toute l'année sco-

laire un projet de ferme pédagogique en partenariat avec la ferme Natur' Ailes, de Flavin, l'occasion de suivre la vie de la faune et de la flore locales, au fil de saisons. Enfin, l'école, bien que déjà inscrite dans une ouverture au monde avec la pratique langa-

gière hebdomadaire de l'anglais, dès 3 ans, va bénéficier d'une initiation à l'occitan, au rythme de 30 min/semaine, grâce au soutien de l'association Adoc 12. Il s'agira ici de valoriser nos racines culturelles pour tous les enfants de l'école.